

Fintoc trabaja con unos 500 comercios que reciben dinero de sus clientes sin uso de tarjetas

## Startup es top mundial por facilitar pagos con transferencias

MAURICIO RUIZ

El camino para pagar con transferencia es engorroso: el que cancela tiene que cargar todos los datos del comercio (nombre, RUT, banco número de cuenta) y la tienda debe abrir la cartola del banco para corroborar que esa transacción ocurrió. Todo eso, con la tecnología que creó la fintech chilena Fintoc se simplifica al máximo, y permite una transacción tan expedita que compite codo a codo con una operación con tarjeta bancaria.

Una propuesta que fue destacada por CB Insights, plataforma de análisis de datos que lleva al dedillo las tendencias de las startups en el mundo, y la ubicó entre las 100 fintech más innovadoras del orbe, una lista en que estuvieron sólo cinco emprendimientos latinoamericanos.

Lukas Zorich y Cristóbal Griffero, dos ingenieros en computación, crearon esta solución que permite aceptar y gestionar al comercio las transferencias en forma más eficiente, innovación que comenzaron en 2020. Ya llegaron a México y en Chile, pese a su corta historia, procesan cerca de 100 millones de dólares al mes. Hoy esta tecnología es usada por unos 500 comercios que la usan en las transacciones online o ecommerce.

"Partimos con el servicio para el gran comercio principalmente porque no podían a cada rato estar viendo si llegó o no una transferencia a la cartola del

**Es una solución de ingenieros chilenos que ya se utiliza en México.**

Lukas Zorich y Cristóbal Griffero llevan adelante su fintech desde el 2020.



CEDIDA

banco. Con nuestra tecnología reciben notificaciones en tiempo real de las transferencias que les envían, sin que haya una persona de por medio", explica Griffero.

Luego simplificaron aún más el camino de la transferencia al evitar que una persona tenga cargar el RUT, el número de cuenta, el banco, tipo de cuenta, en-

tre otras maniobras, antes de ejecutar la operación. "El usuario no tiene que hacer esos pasos engorrosos porque hacemos una integración entre su cuenta y la cuenta del comercio", comenta Griffero.

Explica que el cliente cuando compra online elige la opción de pagar con Fintoc y al pinchar solamente ubica su banco,

pone sus claves para operar y acepta el pago. "Toda la conexión con el banco la hacemos por debajo para que la persona no tenga que estar licitando todos los campos manuales y laterales", dice Griffero.

**¿Operan sólo en comercio online?**

"Sí, full comercio electrónico".

**Lo pregunto porque hasta el Banco Central empuja por soluciones para que las transferencias compitan en comercios presenciales.**

"Sí, hay 79 países del mundo que están empujando esta iniciativa. En Brasil, el pago con transferencia es súper dominante. Hay una real transición a que nos movamos desde las tarjetas a las transferencias".

**¿Por qué?**

"Porque es más barato (70% menos que con el pago con tarjeta) y porque es mucho más conveniente para el comercio, la plata le llega al comercio al instante. El tema es la transición, porque los comercios tienen montados todos sus sistemas, toda su infraestructura con la operación con tarjetas".